

3月の園だより

認定こども園どんぐりの家 令和7年3月1日発行

生活発表会は、いかがでしたか？

おうちでたくさんほめてもらったでしょうか？

保育士は、子どもの頑張り、涙、涙でした。今回の頑張りに限らず、この1年やってきたことは、これから度々訪れる困難を乗り越える力になることと思います。

さて、まもなく卒園式です。入園時の心細そうだった表情が、クラスのお友だちと過ごした中で、自信にあふれた表情へと変わりました。子どもたち一人一人の可能性の素晴らしさを感じると共に園生活での体験が、今後さらに大きく花開くことを心より願っております。残り少ない園生活が充実したものとなるよう、共に見守っていきましょう。

一年間ご協力ありがとうございました。

今月のねらい

- ・ 卒園・進級することへの期待を持つ。
- ・ 生活習慣の見直しをしながら、進級の準備をする。
- ・ 寒暖差が激しい季節、衣服の着脱に気を配る。

3月生まれのおともだち

小久保碧真くん	2日
藤本陽くん	2日
菜穂都くん	13日
長谷川曜人くん	13日
越智一徹くん	15日
宮崎希乃香ちゃん	18日
藤本瑛愛ちゃん	22日
田淵蓮くん	25日
藤本薫ちゃん	25日
水野帆乃ちゃん	27日
福永曜くん	28日



3月の行事予定

3日	おひな祭り
6日	お別れ遠足(5歳児のみ)
12日	避難訓練
19日	発育測定
21日	お誕生会
	※卒園式準備の為 延長保育はありません
22日	卒園式 (土曜保育なし)
27日	進級式・R6保育修了
29日	入園懇談会 (新規の方のみです)
4/1日	通常保育

(3, 4, 5歳児)	
体育教室	7日 剣道 12日
音楽教室	4日 英語 11日



生活発表会 こぼればなし



今年の練習では、5歳児の劇中歌の『だれにもやるもんか!』のフレーズが一大ブームを巻き起こしました。

カシム役の1くんが胸の前でバツ印を作ると、その度に「きゃ〜!」と歓喜の声が起こり、その場面がやってくることを毎回みんな期待しながら見ていました。振りと歌詞の絶妙なタイミングが見ている子どもたちを魅了し、アンコールが起こったり、真似をする子が出てくるなど、やっている本人も毎回達成感を感じながら練習していました。

しかし…

本番では期待していた反応がなく…(>_<)

大人の世界は厳しいと、少しがっかりした1くんでした。



初! 新幹線乗車体験(旅育)

乗ったことがある子も、初めての子も、ときどきわくわく! 次々飛び出す高度な質問に、駅長さんたちもタジタジでした。



つき組

自己主張が強いあまり、物の取り合いやケンカが多かった子どもたちも、友だちとの横の関係が広がり、泣いている友だちに寄り添ってみたり、ケンカの仲裁に入ってみたりと、ともだちへの関心が強くなっています。また、スマホやYouTubeなどの影響もあるのか、人の話が聞けない子が増えている中、「話を聞ける子に」を目標に頑張ってきました。少しずつ、全体に向けての指示や話を集中して聞ける子が増えつつあります。引き続き「聞く力」を伸ばせるよう関わっていきたいと思います。

ほし組

お友だちと仲良く遊び、時には激しくぶつかり合い、友だちの気持ちにも気づけるようになってきました。運動会、生活発表会を通してクラス皆で力を合わせる大切さ嬉しさも感じてくれた事と思います。皆そら組さんになる事を今からとても楽しみにしています。かっこいいそら組さんとして4月から頑張りたいと思います。

そら組

例年になく、多くの行事に参加することができ、今年のそら組の皆は(運を)持ってる学年!と園では言われていました。行事の度に、頑張れば頑張るほど、無限の可能性を感じさせてくれました。また、布団敷きや、おしぼりの各クラスへの配達など、皆のために率先してお手伝いをしてくれました。「誰かのために」という使命感や、何でもやってみようとする積極的な姿勢等、24人皆で経験したことは、これからの成長の糧になることでしょう。